



Gemeinde Nahe Der Bürgermeister

Nahe, den 28. März 2018

Dorfputz

Nahe blüht wieder auf!

Es wird Frühling und auch Nahe soll wieder schön aussehen!

Dafür braucht es aber einer kleinen Säuberung.

Deshalb rufen wir zu einem freiwilligen Dorfputz auf.

Bitte helfen Sie mit, so ist es für alle nur sehr wenig Arbeit und es geht ganz schnell!

Am 14.04. treffen wir uns **um 9:30 Uhr** am Dörphus und im Anschluss
um ca. 12:00 Uhr wird es als Dankeschön noch *Getränke* und *Snacks* geben!

Es muss Nichts mitgebracht werden, wer jedoch selbst Handschuhe besitzt,
mag diese für sich bitte mitbringen.

Alle anderen benötigten Geräte werden bereitgestellt!

Danke sagt die Dorfgemeinde!

Für die Gemeinde Nahe
der Bürgermeister
gez. Holger Fischer